
　白岡の財政状況は大変厳しくな

っており企業誘致による税収拡大

が必要だ。土地開発には課題も多

いが今後どのように具体化してい

くか。また工業用地造成による従

来型の企業誘致だけでなく遊休不

動産と新規事業者をマッチングさ

せる取り組みが必要ではないか。

企業・商業サービス誘致
の今後は問

　第6次総合振興計画にて、実現
可能性の高い土地利用基本構想を

策定し、企業誘致を推進したい。

　新規事業者の誘致については、

空き店舗等の調査及びデータ化に

努め、埼玉県企業立地課等と連携

し、企業の進出要望を収集し遊休

不動産の活用に努めたい。　　　

企業の進出要望等の
情報収集に努める答

　新型コロナウイルス感染症が発

生、流行して1年余りとなる。　
①市は、今日までどういう対策を

講じてきたのか。②ワクチン接種

等公共施設内の人の流れが、今後

激しくなる。市は、どのような対

策を打っていくのか。③市長が、

市民に伝えておくことは何か。

市の新型コロナウイルス
感染症対策は問

　イベントの中止や延期、施設の

休館のほか、防災無線やホームペ

ージなどを活用した感染拡大防止

の呼び掛けを実施した。今後、ワ

クチン接種を安心して受けられる

体制に取り組んでいくとともに、

感染防止対策や手指消毒などを徹

底していく。

感染拡大防止に全力で
取り組んでいく答

　ワクチン接種のシミュレーショ

ンや訓練は行われているか。ワク

チンの適切な取扱いや副反応への

対応等様々な課題があるが、医師

会や医療機関との連携・協議の状

況は。また高齢者等移動が難しい

方にはタクシー券を配布する等移

動手段の確保も検討すべきでは。

ワクチン接種の準備は
進んでいるか問

　ワクチン接種について、国や県

の情報が確認でき次第、医療機関

等と連携協力しながら接種に必要

な準備を進めていく。また、接種

会場は個別接種医療機関が市内に

複数設置される。保健センターで

の集団接種と併せて、最寄りの会

場が選択できると考えている。

接種体制を検討し、
接種を進めていく答

　現コロナ禍の中の公園の維持管

理状況について伺う。①ふれあい

の森公園のトイレの漏水対策はど

うなっているか。②総合運動公園

多目的広場のトイレのある場所に

近い方の出入り口が、雨降り後に

水溜りとなり、道具搬入時に苦労

した。現在はどうか。

市内の公園の維持管理
状況はどうか問

　ふれあいの森公園のトイレの漏

水修繕は完了している。多目的広

場の入口は、台風等の後にぬかる

んだ状態になることがあるが、職

員が現場を確認し、流入した土を

撤去しており、道具の搬入は支障

なく行うことができる。今後も、

公園の適正な維持管理に努める。

公園の適正な維持管理に
努める答

ふれあいの森公園のトイレ
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